



# HASE

www.hasebikes.com

## Sitzverlängerung

## Seat Extension

### Montage

1. Lösen Sie den Klettverschluss am vorderen Sitzende oder schneiden Sie den Sitzbezug am oberen Ende ein und entfernen Sie die Kunststoffkappen aus den Sitzholmen.
2. Schieben Sie bei einem Aluminiumsitz die Adapterhülsen (1) in die Sitzholme. Bei einem Stahlsitz werden die Adapterhülsen (1) nicht benötigt.
3. Schieben Sie die Aluminium Rohre (2) ca. 4 cm in die Sitzholme hinein und drehen die Schrauben fest.
4. Legen Sie den mitgelieferten Stoff (3) über die Sitzver-



### Installation

1. Loose the velcro strip in the front of the seat or cut carefully a slit at the top of the seat into the seat cover and remove the plastic cap.
2. If you have an aluminium seat, put the adapter piece (1) into the seat pipe. If you have the steal seat, you don't need the adapter piece (1).
3. Put the aluminium pipes (2) ca. 4 cm ( 1 ½ in) into the seat pipes and tight the screw.
4. Lay the included elastic material (3) over the seat exten-